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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Die Freikarte – Kosten und Nutzung 
 
Wir fragen den Senat:    
 

1. Wie verteilt sich die Nutzung der Freikarte auf die Bremer und Bremerhavener 
Stadtteile? 

2. Ist dem Senat bekannt, wie sich die Wohnorte der Nutzer auf die Bremer und 
Bremerhavener Stadtteile verteilt (wenn ja bitte für die einzelnen Stadtteile die 
absolute Zahl der Nutzer sowie das prozentuale Verhältnis zur Gesamtzahl der 
im jeweiligen Stadtteil ausgegebenen Freikarten angeben)? 

3. Geht der Senat vor dem Hintergrund der bisher abgerufenen Mittel in Höhe von 
2,2 Mio. Euro von einer Über- oder Unterschreitung des Ansatzes von 19 Mio. 
Euro aus und wenn ja, in welcher Höhe? 

 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


